

BTTV – Kreis 6 / 03 Fürth

Protokoll des Kreisjugendtages



Protokoll zum Kreistag der Jugend 2011 des TT-Kreises Fürth

Datum: 10. Mai 2011
Zeit: 18:30 Uhr – 19:25 Uhr
Ort: Sportgaststätte TSV Burgfarnbach „Zur Tulpe“, Tulpenweg 60, 90768 Fürth
Anwesende: siehe Teilnehmerliste

Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den Kreisjugendwart Klaus Rühl
2. Bericht des Kreisjugendwartes Klaus Rühl
3. Neuwahlen des Kreisjugendwart
4. Sonstiges

1. Begrüßung durch den Kreisjugendwart Klaus Rühl

Der Kreisjugendwart Klaus Rühl eröffnet die Versammlung und begrüßt alle Anwesenden Vertreter der Vereine. Besonders freut er sich, dass Hanns Fischer, der Bezirksvorsitzende des TT-Bezirks Mittelfranken, den Weg nach Burgfarnbach gefunden hat und ebenfalls am Kreisjugendtag teilnimmt.

2. Bericht des Kreisjugendwartes Klaus Rühl

Alle geplanten Turniere sind gespielt, gesamt gesehen hat alles gut geklappt.

Er spricht seinen besonderen Dank an die Durchführer der Turniere (TSV Wilhermsdorf, TSV Langenzenn, CVJM Unterachbach und SV Weiherhof) aus. Die Organisation der Veranstaltungen war ausgezeichnet.

Die Teilnehmerzahlen der Turniere waren alle zufriedenstellend, einzig bei den Schülern B waren es nur 4 Teilnehmer. Seine Nachfrage, ob es einen besonderen Grund dafür gab blieb ohne nennenswertes Ergebnis.

Der besondere Dank von Klaus Rühl ging an Anselm Kißlinger, der für die Eingabe der Ausschreibungen und der Ergebnisse verantwortlich war.

Auf Nachfrage von Jürgen Scheller gab Anselm an, dass die Eingabedauer pro Turnier ca. 1-2 Stunden beträgt. Das soll aber ab Sommer besser werden, wenn das Turniermodul mit Schnittstelle zum Click-TT laut Hanns Fischer ab Juli 2011 zur Verfügung steht.

BTTV – Kreis 6 / 03 Fürth

Protokoll des Kreisjugendtages



3. Neuwahlen des Kreisjugendwart

Nach der einstimmigen Entlastung des Kreisjugendwartes standen die Neuwahlen an:

Es waren alle 17 Anwesende stimmberechtigt.

Klaus Rühl stellte sich wieder zur Wahl zum Kreisjugendwart und wurde mit 17 Stimmen – ohne Gegenstimme und Enthaltung – erneut einstimmig zum Kreisjugendwart gewählt. Diese Wahl muss allerdings noch vom Kreistag bestätigt werden.

Die Fachwarte im Jugendbereich wurde wie folgt besetzt:

Klaus Rühl: Fachwart Jugend

Anselm Kißlinger: Fachwart Jugend Einzelsport

4. Sonstiges

Jürgen Sperber (ASV Zirndorf), Verantwortlicher für die Kreis-Homepage, stellte die neue Homepage vor. Aufgrund technischer Probleme musste dies leider „offline“ stattfinden.

Gerald Däumler (SV Großhabersdorf) sprach die Problematik mit dem TTR-Wert gerade im Jugendbereich an: Viele seiner Jugendlichen sind stark verunsichert und gucken nur noch auf die Entwicklung des eigenen TTR-Wertes. Dadurch gibt es Tendenzen, lieber ein Turnier weniger zu spielen um auf keinen Fall Punkte zu verlieren.

In einer kontroversen Diskussion wurde dieser Sachverhalt erörtert: Es wurde festgestellt, dass diese Aussage auch sehr oft auf andere Vereine übertragbar ist. Die Verantwortlichen sollten daher die jungen Spieler aufklären und beruhigen – Der TTR-Wert ist nicht alles, der Spaß am Sport sollte (gerade in der Jugend) im Vordergrund stehen.

Gerald Däumler weist noch darauf hin, dass für die neu eingeführte Kreisligameisterschaft am 15.05.2011 in Retzelfembach bisher nur 4 Vereine gemeldet haben. Er bittet daher nochmals um rege Beteiligung: Meldeschluss ist Donnerstag, 12.05.2011.

gez.

Klaus Rühl
Kreisjugendwart

Jürgen Sperber
KFW Öffentlichkeitsarbeit